

## Islamische Religionsgemeinschaft DITIB Rheinland-Pfalz

Pressemittelung: Zur Eskalation im Nahen Osten - Aufruf zum Frieden

Mainz, 11.10.2023: Wir, als Islamische Religionsgemeinschaft DITIB Rheinland-Pfalz, verurteilen die unsäglichen Angriffe der Hamas auf die israelische Zivilbevölkerung aufs Schärfste, positionieren uns dagegen und rufen alle Parteien des Konflikts auf, der Gewalt ein Ende zu setzen. Die gezielten Angriffe auf Zivilisten und die schrecklichen Bilder, die uns täglich erreichen, erfordern, dass man hier eindeutig Position bezieht.

Jegliche Terrorakte gegen die Zivilbevölkerung können und dürfen in keinster Weise legitimiert werden. Wir mahnen die Verantwortlichen auf beiden Seiten zur Mäßigung und zu einer sofortigen Beendigung der Gewalt. Es muss die Aufgabe der internationalen Staatengemeinschaft sein, eine Lösung des Konflikts, welche das Existenz- und Freiheitsrecht beider Völker und die Würde der Menschen auf beiden Seiten achtet, herbeizuführen. Unser Beileid und unsere Gebete gelten den Opfern dieser schrecklichen Anschläge, ihren Familien und ihren Freunden. Jegliche Freudebekundungen und Feierlichkeiten aufgrund von Toten und Verletzten, verwaisten und verwitweten Menschen sind abscheulich und zweifelsohne als solche zu markieren.

Unserem langjährigen Partner, dem Landesverband der Juden in Rheinland-Pfalz, gilt unser besonderes Beileid. Wir geben unsere Absicht kund, unser freundschaftliches und respektvolles Miteinander zu intensivieren.